

## Vorvermarktung für kostenfreie Glasfaseranschlüsse in Lippborg und Oestinghausen startet bald

- **Chance auf kostenfreien Glasfaseranschluss für mehr als 2.200 Haushalte: Ersparnis pro Anschluss liegt bei rund 1.500 Euro**
- **Bestellungen sind vom 01.01.-31.03.2023 online über [www.eon-highspeed.com](http://www.eon-highspeed.com) möglich**

Lippetal, 27. Dezember 2022

Gute Neuigkeiten für alle Anwohnenden in Lippborg und Oestinghausen. Westconnect GmbH plant den Ausbau eines flächendeckenden Glasfasernetzes. Gemeinsam mit der Gemeinde Lippetal identifizierte Westconnect potentielle Gebiete und startet zum 01.01.2023 die Vorvermarktung für den „Fiber To The Home“-Ausbau (FTTH) in Lippborg und Oestinghausen. FTTH bedeutet, dass das schnelle Internet direkt bis ins Gebäude der Anwohnerinnen und Anwohner gelegt wird.

Insgesamt sollen rund 2.200 Privathaushalte von einem Glasfaseranschluss profitieren und mit bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde an das Internet angeschlossen werden. Voraussetzung für den Ausbau ist eine für Westconnect erfolgreiche Vorvermarktung. Das bedeutet, dass interessierte Bürgerinnen und Bürger einen Vorvertrag für ein E.ON-Highspeed Produkt abschließen. Die erforderliche Vorvermarktungsquote liegt bei 40 Prozent. Die Vorvermarktung beginnt ab dem 01.01.2023 und läuft bis 31.03.2023. Bei einer ausreichend hohen Nachfrage soll der Ausbau des Glasfasernetzes schon im Sommer 2023 beginnen.

Um die Bürgerinnen und Bürger vor Ort ausreichend zu informieren veranstaltet E.ON in Lippborg und Oestinghausen jeweils einen Informationsabend. Diese finden am **11.01.2023 um 19 Uhr im Gasthof Willenbrink in Lippborg** und am **12.01.2023 um 19 Uhr in der Gemeinschaftshalle Oestinghausen** statt. Außerdem stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter telefonisch unter **02632-93-2091** zur Verfügung.

Westenergie-Kommunalmanager Johannes Kobeloer gibt einen wichtigen Hinweis zur Vorvermarktung in Lippborg und Oestinghausen: „Ein wichtiger Punkt für den Breitbandausbau ist die Erreichung der Vorvermarktungsquote. Die Anschlüsse kommen nicht von allein. Westconnect braucht das Einverständnis der jeweiligen Eigentümerinnen und Eigentümer.“

Der Grund: Nur mit einer Genehmigung können Glasfaserkabel auf dem privaten Grundstück verlegt werden und nur so können die Anwohnerinnen und Anwohner von der neuen Geschwindigkeit und Stabilität des Glasfasernetzes profitieren. Mit einem eigenen Glasfaseranschluss muss die Bandbreite beispielsweise nicht mit anderen geteilt werden. So steht Kundinnen und Kunden immer die volle Leistung zur Verfügung. Interessierte, die diese Chance bis zum Ende der Vorvermarktung wahrnehmen, profitieren dabei von einem kostenfreien Glasfaseranschluss, der nach der Vorvermarktung etwa 1.500,00 Euro kostet.

### Auskunft und Beratung

Die Westconnect GmbH ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in den Städten und Gemeinden. Die Ansprache von Kund\*innen im Ausbaugebiet und der Vertrieb von passenden Breitbandprodukten erfolgt dienstleistend unter der Marke „E.ON Highspeed“ durch die E.ON Energie Deutschland.

Damit der teure Glasfaserausbau wirtschaftlich vertretbar ist, müssen genügend Interessenten bis zur Vorvermarktungsfrist einen Vorvertrag über ein E.ON-Highspeed Produkt abschließen: Die erforderliche Vorvermarktungsquote liegt bei 40 Prozent. Auskünfte über Produkte und Services gibt es online unter [www.eon-highspeed.com/lippborg](http://www.eon-highspeed.com/lippborg) und [www.eon-highspeed.com/oestinghausen](http://www.eon-highspeed.com/oestinghausen) oder über die kostenfreie Info-Hotline 02632/ 93-2091.

Außerdem veranstaltet E.ON Energie Deutschland in jedem Ortsteil 3 Beratertage.

In Lippborg am 26.01., 24.02. und 24.03.2023 jeweils von 15 bis 19 Uhr im Pfarrheim in Lippborg.

In Oestinghausen am 03.02., 03.03. und 31.03.203 jeweils von 15 bis 19 Uhr in der Gemeinschaftshalle in Oestinghausen.

Während des Vorvermarktungszeitraums werden ebenfalls Mitarbeitende des Konzerns Kundinnen und Kunden zu Hause besuchen und beraten. Alle Mitarbeitenden können sich ausweisen und betreten nur nach Zustimmung der Anwohnerinnen und Anwohner die Wohnung.

Über einen Verfügbarkeitscheck können Anwohnende sowie Gewerbetreibende sofort prüfen, ob ihr Gebäude im Vorvermarktungsgebiet liegt oder nicht. Der Verfügbarkeitscheck ist rund um die Uhr ebenfalls unter [www.eon-highspeed.com](http://www.eon-highspeed.com) möglich. Alle Anwohnenden sowie Gewerbetreibenden, die einen schnellen Internetanschluss erhalten können, werden zudem per Post von Westconnect informiert.

### Bei Rückfragen

Ansprechpartnerin für die Medien

Julia Snelinski

T +49 2931 84 2104

M +49 152 54594928

[julia.snelinski@westenergie.de](mailto:julia.snelinski@westenergie.de)

Westenergie AG im Auftrag der Westconnect GmbH

### Über die Westconnect GmbH

Schnelles Internet ist das Rückgrat für digitales Leben und Arbeiten, für Industrie 4.0 und moderne Verwaltung. Die Westconnect GmbH mit Sitz in Essen ist eine fünfzigprozentige Beteiligung der Westenergie AG. Das Unternehmen ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen. Westconnect hat bereits mehr als einer Million Einwohner\*innen sowie Betrieben Zugang zu schnellem Internet verschafft. Die Internetprodukte der Westconnect finden sich unter der Marke E.ON Highspeed ([www.eon-highspeed.com](http://www.eon-highspeed.com)). Weitere Informationen unter: [www.westconnect.de](http://www.westconnect.de).